

ト、市會ニ入りシテハ市會へ出席せハいたりはハリナセ出来
如遊園ナ・斯加浦至遊園ニ計スにナハ出来シト。一人ニ五日
トナシニヒナセハ時セモゼルセ・然レバハ毎年ニテ市會ニ通
ヌヘ出リハ市會ヘ無產階級ノ計列ニ同席者立カヘナハセ
市會ニ出席ハ時過ニ出一計セクイヌリセナ間てナセテヤセ
出來シ。與共ハ市會ヘ金々掛リハ市會モアロシケ掛リハ
鐵牛セト。近セ市會モ古屋タリイ遊園ハ斯ニ種シスルロナセ
市會員日ハ端末モ出ス辦事セト。市會ハ掛川年ニナリニ
テハセト。市會ハ一選投票ニ分ベキ鐵ハコムチノテハセト。
ハセナラセト。市參事會員ハ一選市長ニ選ハシムチノテ
テ市會ハヨシナチノテイタニナガセロイタハシキロセ・ナセ
セモハセトナガセ。近セハ市議選ニ總シヤ無產階級ニ權
ナ塞モ出サハ前モ大下セ來リナガヘテヤシ。近セハ酒シモヘ

ルト思フ。我々が市會ヘ乗出サントスルノハ無產階級ノ不
平要求ヲ市會ニ持ツテ行クコト・コレガ第一ノ任務デアル。
市會ハドン六モノチアルカ・市會ハ無產階級ノ解放ノ爲ニ何
ニモナラナイト云フコトヲ暴露サスノガ我々ノ最大任務デア
リ・最大ナ責任アルト信ズル。大坂ノ無產階級諸君、是回ノ市議戰ヲ通ジテ堅イ握手ヲ
サレ我々ノ爲ニ御援助アランコトヲ」

庄健一氏ノ演説

(五月二十四日東區道小學校ニ於テ)
「去ル十五日、コムニ政見發表演説會ヲ開催シ、今晚又有志
ノ勧メニ依ツテ演説會ヲ開催スルコトニナリ、斯クモ多數御
來聽下サツタコトニ對シ歡ハ厚ク感謝スル。